

# Gran éxito del I Trofeo de Fútbol Sala de La Llagosta

## PATROCINADO POR ESPORTS VUIT

Durante la pasada Fiesta Mayor de La Llagosta, se celebró el I Trofeo de Fútbol Sala, patrocinado por ESPORTS VUIT, establecimiento de artículos de deporte de La Llagosta, con la colaboración del Ayuntamiento de la población llagostanesa.

El éxito fue total tanto por la asistencia de público como por la calidad de los encuentros y cantidad de goles que se marcaron.

La final la jugaron Atco. Zurich y Esports Vuit, venciendo los primeros por 3-3.

La clasificación del Trofeo fue pues la siguiente:

1. Atco. Zurich
2. Esports Vuit
3. Castilla
4. Atco. Cultural



ATCO. ZURICH, Campeón



ESPORTS VUIT, Segundo Clasificado

## C. Petanca La Llagosta y C. Petanca Atco. La Llagosta, gallitos en 2ª División

El desarrollo que ha alcanzado la petanca en La Llagosta es de sobras conocido ya en toda la comarca, desarrollo que no ha decrecido, como lo prueba el hecho del reciente nacimiento de una nueva entidad: Club Petanca Mulero, que viene a unirse a las ya existentes: Club Petanca La Llagosta y Club Petanca Atco. La Llagosta.

Por lo que se refiere a estos 2 clubs, he-

mos de decir que ambos militan esta temporada en Segunda División, yendo clasificados segundo y cuarto respectivamente, tras las primeras cuatro jornadas del Campeonato por lo que es de esperar que realicen un más que notable papel esta temporada. Hay que reseñar también que el equipo de féminas del Atco. La Llagosta, marcha en cabeza de la Liga Femenina de Segunda División, todo un éxito, desde luego,

pues hacen su debut en el Campeonato, contando con unas 30 jugadoras.

Digamos finalmente que la Federación ha concedido de nuevo esta temporada al Atco. La Llagosta la organización de la fase de sector, correspondiente a la Comarca del Vallés del Campeonato de Catalunya, que tendrá lugar en el Parque Popular de La Llagosta.

## Agrupación Ciclista La Llagosta

Continúa la Agrupación Ciclista La Llagosta su actividad en sus dos vertientes: la organizativa y la de competición. Esta última con sus dos equipos, un Amateur de segunda y un Juvenil A, ambos patrocinados desde hace unos años por la Empresa de Transportes Bueno de Cerdanyola.

En las muchas pruebas a que han acudido tanto en Catalunya como en Levante y Aragón, los muchachos de la Agrupación han dejado bien alto el pabellón del Club, como en la reciente Carrera de la Feria de San Miguel de Llerida, ganada por el equipo Amateur llagostenense. Por su parte, el Juvenil está actualmente entre los 4 primeros de Catalunya. Hay que destacar, al hablar del ciclismo en La Llagosta, el que últimamente están saliendo jóvenes valores, como es el caso de Redondo y Diez, juvenil y cadete respectivamente, incorporados al Deporte Ciclista Barcelona.

En el aspecto organizativo, la Agrupación Ciclista, celebra cada año el Trofeo Fiesta Mayor de La Llagosta, hace

escasas fechas tuvo lugar la XIV edición, además del de la Fiesta Mayor de Cerdanyola y la habitual Carrera del mes de Mayo en esta vecina población. Asimismo ha preparado conjuntamente con el Ayuntamiento de La Llagosta, unas jornadas de promoción del ciclismo.

